

Une animation un peu particulière



Les pensionnaires de l'Ehpad, anciens élèves des écoles de la région. - MONNERIE Jean-Pierre

Une animation un peu particulière vient d'avoir lieu à l'Ehpad « Din lou pelou » à Cussac. De nombreux pensionnaires, issus des écoles de la région, ont retrouvé l'espace d'un après-midi leur école d'autrefois. En effet, Jean-Louis Filleul, ancien professeur et vice-président du PNR Périgord-Limousin, leur a fait revivre une leçon de morale sur le thème « Nous devons tous beaucoup à l'école » et leur a rappelé notamment le respect, la tolérance, l'entraide, la solidarité. Ensuite, ce dernier a fait un cours de calcul mental avec des exercices de logique et leur a fait réciter une des fables de La Fontaine à savoir « La cigale et la fourmi ».

Puis, ce fut le cours de français avec ses règles grammaticales et orthographiques, les grandes dates de l'histoire de France en abordant l'historique de Richard Cœur-de-Lion, les chants en français et en occitan sans oublier La Marseillaise, obligatoire à l'époque au certificat d'études primaires. Des meubles, objets et autres de l'époque étaient disposés dans le restaurant rappelant l'école d'autrefois.

Des remerciements sont adressés à tous et plus particulièrement à Jean-Louis Filleul, à l'animatrice Elodie Faye et au personnel de la maison de retraite.